

Bappeda Gelar FKP Penyusunan Dokumen RKPD Tahun 2024, Dr.H.Arsal Aras : Dibutuhkan Pemikiran dari Semua Pihak

Rosmini - MAMUJUTENGAH.KAMPAI.CO.ID

Jan 18, 2023 - 19:26



Mamuju Tengah – Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) gelar Forum Konsultasi Publik (FKP) Penyusunan Dokumen Rencana Kerja Perangkat Daerah (RKPD) Kabupaten Mamuju Tengah Tahun 2024.

Kegiatan yang berlangsung di Aula Kantor Bupati, Jl. Tammauni Pue Ballung Tobadak, Kecamatan Tobadak Kabupaten Mamuju Tengah, Rabu 18/01/2023.

Mewakili Bupati Mamuju Tengah H. Bahri Hamzah Asisten I bagian sekretaris Daerah mengatakan Kegiatan ini untuk menghimpun aspirasi atau harapan masyarakat terhadap tujuan dan program pembangunan daerah, guna mengoptimisasi pembangunan di daerah .

“Partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan merupakan salah satu wahana pemberdayaan masyarakat untuk berperan aktif dalam proses pengambilan kebijakan daerah,” ungkapnya.

“Sebagai program prioritas Bupati dan wakil bupati Mamuju Tengah yang Maju dan Sejahtera dalam Bingkai Lalla Tassisara, tentu masyarakat diharapkan berperan aktif dalam proses pengambilan kebijakan tersebut ”Ucapnya.

Hadir secara Virtual Ketua DPRD Mamuju Tengah Dr.H.Arsal Aras SE, M.Si mengungkapkan bahwa kemajuan suatu daerah dibutuhkan kerjasama yang baik dari semua pihak untuk merancang pembangunan suatu daerah.

Penyusunan rancangan pembangunan daerah harus mengacu pada Permendagri nomor 86 tahun 2017.

“Penyusunan RKPM tahun 2024 harus bagus supaya menghasilkan suatu yang maksimal maka perlu kontribusi pemikiran dan rancangan pembangunan dari semua kalangan demi kemajuan daerah,” ungkapnya dari pihak Zoom.

Sumbangi pemikiran dari semua pihak terkait pembangunan suatu daerah untuk kemajuan bersama khususnya di Mamuju Tengah.

Turut hadir Perwakilan Bappeda Prov. Sulbar, Anggota DPRD Mamuju Tengah, Asisten III , Komisioner Bawaslu , Kepala OPD , Camat, Perwakilan Polres , Pimpinan Perbankan, Pimpinan Perusahaan, Tokoh Masyarakat, Tokoh Perempuan, Tokoh Pemuda serta tamu undangan lainnya .